

A la comunidad universitaria y a la opinión pública:

La Comisión Especial de Seguridad del H. Consejo Universitario lamenta profundamente los hechos del 29 de abril en el Colegio de Ciencias y Humanidades Plantel Oriente, que dieron lugar al fallecimiento de la alumna Aideé Mendoza Jerónimo, el cual nos llena de tristeza e indignación. Por lo que nos solidarizamos con sus familiares, compañeros y profesores.

Hacemos del conocimiento a la comunidad universitaria que hemos creado una Subcomisión *ad hoc* que dé seguimiento a las investigaciones llevadas a cabo por las autoridades competentes e informe a la comunidad sobre el avance de las mismas, a fin de evitar cualquier tipo de especulación al respecto.

La Subcomisión ha sido conformada de manera plural con la participación de todos los sectores universitarios, mayoritariamente por representantes alumnos de los distintos niveles educativos de la UNAM.

La Comisión Especial de Seguridad exige el pronto esclarecimiento de los hechos y se compromete al manejo responsable de la información para no entorpecer las investigaciones de la Procuraduría General de Justicia capitalina.

Comisión Especial de Seguridad del H. Consejo Universitario de la UNAM.

Cd.Mx., Ciudad Universitaria, a 30 de abril de 2019.